

2020年3月吉日

関係各位

広瀬杯レディースバドミントン大会中止のお知らせ

現在日本において連日報道がなされている新型コロナウィルスの感染拡大防止の為、大会役員にて協議を重ねた結果3月27日の広瀬杯レディースバドミントン大会の中止を正式に決定致しました。

最後まで開催することを模索していましたが、参加者ならびに関係各所の皆様の健康・安全を第一に考え、現在の状況では大会を開催することは難しいと判断致しました。
大会が差し迫る中、ご心配をおかけし、またご連絡が遅くなり申し訳ございません。
何卒、ご理解いただきます様、重ねてお願ひ申し上げます。

*広瀬杯について

本大会は毎年弊社主催で開催させていただいております。
バドミントン専門店として、バドミントンに関わる皆様が
参加でき、また練習の成果を発揮できる場を作りたいという思いで行っており
ます。今現在の情勢によりこのような機会が失われることは非常に残念ではございま
すが、来年以降も継続して開催させていただく予定ですのでぜひ奮ってご参加ください。

全国的に不安が広がる日々ですが、この困難な状況を乗り切り、また元気にみなさんが日常の生活ならびに楽しくバドミントンができる環境が一早く戻ります様心より願っております。

ラケットショップ広瀬
代表取締役社長 佐藤 充